

Cubanas destacan en liga mexicana de softbol



Yilian Tornés

La Habana, 19 feb (PL).- Las jugadoras cubanas acaparan titulares por sus herramientas competitivas en la II Liga Profesional Mexicana de softbol, destaca la prensa deportiva de la isla.

Entre las atletas insulares con actuaciones notables figura la lanzadora zurda Yilian Tornés, quien acumula par de éxitos con el club Diablos Rojos, líder del certamen con saldo de 14-2.

Tornés, as en la rotación de la selección nacional cubana, se impuso en su más reciente juego por 2-1 a Naranjeros, en el estadio Fernando Valenzuela, según la nota de Jit, publicación deportiva de La Habana. El partido resultó en un gran duelo de Tornés contra la española Bea Alonso y la lanzadora cubana estuvo cerca de concretar el cero jit, cero carreras, pero un jonrón dentro del terreno en el séptimo inning malogró la proeza.

También la torpedera cubana Leannelys Zayas mereció elogios tras batear de 5-5 en un juego, con lo cual empató una marca que comparte con tres jugadoras en la justa.

La Liga Profesional Mexicana de softbol reúne ocho equipos y en su primera edición Charros de Jalisco se alzó con la corona.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376927-cubanas-destacan-en-liga-mexicana-de-softbol>



Radio Habana Cuba